
                    
 

 
 

 

 

 

                                   
         

         Compte-rendu de la réunion des présidents du 67 et 68  
en date 14 novembre 2019 

Lieu de la réunion : Office municipal des sports, rue des tisserands 
68000 Colmar. 

Ouverture de la réunion : 19h10 
 

Membres présents :  
Membres du CD 68 :  

Claudie Grevet– Christophe Bernauer - Gilles Baguerey. 
Présidents de clubs :  

 COM : Mathieu Harnist. 
COC : Martine Weiss - Nicolas Dalibard. 
COBF : Yves Boehm représentant Anne Schwartz (excusée). 
 

Membres du CD 67 :  
Claude Vogt. 
Présidents de clubs :  
Ski club de Barr : Pierre Schwartz.  
COSE : Villar Christophe représentant Philippe Renaud. 
ASOPE : Excusé non prévenu. 
 

Correspondant du crédit mutuel : Yves Caru. 
 

1. Prévisions de calendrier 2020. 
Les clubs se sont mis d’accord sur le calendrier pour le proposer lors de la réunion 

des présidents du 16 novembre 2019. Finalisation lors de cette réunion. 
 

2. Coupe du crédit mutuel 2020. 
La coupe du crédit mutuel D/H 10 à D/H 18 sera reconduite lors de la prochaine 

saison. Mathieu H et Pierre S en sont les responsables. Rappel : l’organisateur doit envoyer 
les résultats à Mathieu surtout pour les courses départementales non CN. 
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3. Réflexion par rapport à l’article 5 de la loi 2019-816 concernant les compétences de 
la C.E.A (Communauté Européenne d’Alsace). 
Claude V nous a apporté quelques précisions sur la CEA. Mais rien n’est figé. 

Eventuellement,  nous pourrions devenir  un département tout en restant dans la ligue 
grand est.  

 
4. Passage des balises 2020. 

Un passage des balises 2020 sera organisé soit au moins de juin ou d’octobre. La 
formule de l’après-midi ayant donné satisfaction elle sera reconduite. Simplement il faut un 
peu plus de personne pour l’encadrer, ce qui  ne sera pas  à priori un problème.  

 
5. Stage jeunes Alsace. 

Un stage jeunes Alsace sera reconduit si la demande est là au printemps pour 
préparer la nationale nord-est. Décision sera confirmée ultérieurement. 
 

6. Gref  saison 2019-2020. 
On ne comprend plus rien. Quel gâchis pour nos jeunes… Ne faut-il pas jouer perso et 

revenir à un «Gref» alsacien….. ? 
La saison du Gref  pour l’année 2020 est compromise car  d’une part la LGECO n’a pas 

suffisamment anticipé l’organisation des stages et d’autre part malgré plusieurs relances il y 
a un manque de moniteurs pour encadrer les stages. Par ailleurs il n’y a pas de cadre 
technique responsable du Gref.  Ce point est prévu lors de la réunion des présidents. Une 
suspension du Gref serait dommageable pour les jeunes 

 
7. Réunion des présidents de clubs et des CD du samedi 15 novembre 2019 à Nancy. 

La proposition du COM a été reprise par les deux CD 67/68 et envoyée ce jour. 
A savoir  

La contrainte d'une seule course au CN par jour sur toute la région GE est un frein au 
développement de la pratique en compétition de la CO sur nos territoires.  
 Nous demandons à ce qu'il puisse y avoir 2 courses au CN le même jour (régionales ou 
départementales. 

 
8. Questions diverses. 
       Rappel 

Lors de l’AG LGE de l’an dernier, il a été voté  
1° vote : une contribution régionale indexée sur la licence 
2° vote : application de 10% à partir de 2020 sur le montant de la part 
fédérale. 

 
9. Tour de table. 

Tour de table terminé par aucune remarque, la réunion se termine à 20H55.  
 
 
Pour le président du CD 67    Pour le président du CD 68 
 Claude Vogt      Gilles Baguerey 
 



                    
 

 
 
 


